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～ 地域や保護者の方々と『ともに…』 ～ 
新型コロナウイルス感染症の感染者数は少しずつ減ってきているものの佐賀県では感染者が「０」になる

ことはありません。その中で地域の方々やＰＴＡ（保護者）の方々の協力を得ながら、学校の活動を行って

います。 

６月１日（水）には、地域の方々の

協力を得て、「読み聞かせ」を全学級

で、朝の健康観察を終えた８時５分頃

から各教室で行いました。地域の方々

と共に、中西久仁子先生と校長も「読

み聞かせ」を行いました。それぞれの

方々で、絵本であったり、本の一部で

あったりを各学級で読んでもらいまし

た。今年度は、毎月１回を目途に開催

していく予定です。 

ＰＴＡの校内環境部の活動の一環として、６月１日（水）の登校時に

生徒玄関前で「あいさつ運動」が行われました。この日は、生徒会でも

「あいさつ運動」が行われており、あいさつの声が玄関前で響き渡って

いました。また、校外生活部の方々によって、６月２日（木）の下校時

（１９時頃）に校区内の６ヶ所で下校指導が行われました。部活動が終

わってからの下校の様子を見守り、安全指導を行っていただきました。

校区内には、国道２０７号線のバイパスがあり、スピードを出した自動

車が多く行き来しています。もし、事故が発生すると死亡事故等の重大

な事故となりかねません。十分に交通には注意をして登下校をしてもら

いたいと思います。 

 

 

ともに…
Ad：〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲４０２０番地 

Tel：0954-63-5245 FAX：0954-62-6091 

E-mail：tobu-kashima-j@education.saga.jp 

HP：https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/ 

 

郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる 学校教育目標 

絵本の読み聞かせ 本の内容の読み聞かせ 

校外生活部による下校指導 

保護者の方々のあいさつ運動 生徒によるあいさつ運動 校外指導部による下校指導 



～ 西部教育事務所の学校訪問がありました！ ～ 
６月２日（木）に西部教育事務

所学校訪問がありました。この訪

問には、西部教育事務所４名、鹿

島市教育委員会から教育総務課３

名、教育委員４名の方々が来校さ

れました。今回の訪問で、東部中

学校の生徒の頑張りや施設設備を

参観していただいたり、学校に必

要な書類の点検をしていただいた

りしました。訪問された方々から

は、「廊下で会ったときに気持ちいい挨拶をしてもらってよかった。」「落ち着いた授業の様子が見られて

安心しました。」「タブレット等のＩＣＴ機器の利活用の様子を見ることができてよかった。」等のお話を

されていました。 
 

～ 生徒総会を行いました！ ～ 
６月３日（金）の午後の時間を使って、生徒総会を行いました。今回の生徒総会では、３～５期（６月～

１２月）の生徒会活動についての協議を行いました。予め、配布された議案書を各学級で読んで、活動内容

等に対する質問や意見を各学級の代表が行い、それについて生徒会執行部や各委員会の委員長・副委員長が

答弁を行っていました。答弁後に採決が行われましたが、１年生にとっては、初めての経験となった採決の

際にどのようにしてよいのか戸惑う様子が見られました。今回出された活動案は可決され、議案書をもとに

１２月までの活動がなされていくこととなりました。 

 

～ 本校先輩の教育実習でした。～ 
５月２３日（月）～６月３日（金）の２週間、

本校の卒業生である下村七海さんが教育実習に来

られていました。下村さんは、２年１組で学級で

の実習を行い、朝の会や帰りの会、給食、道徳の

授業等を生徒の皆さんと一緒に活動されました。

教科は保健体育で、主に前田良紀先生の授業で実

習を行われていました。それ以外でも、体育大会

や部活動に取り組んだり、他の教科の授業参観を

されたりするなど、熱心に実習をする様子があり

ました。本校で学んだことを生かし、ぜひ来年度は、教壇に立ってほしいと思います。 

校長室での懇談会 教室での授業参観の様子 

総会に参加した全校生徒 質問をする学級生徒代表 答弁をする生徒会役員 

体育の授業の様子 全校生徒の前であいさつ 


